

Forum

## Freiberufliche Pflege

Zum Thema



Kurt Pärli, Prof. Dr. iur., Leiter Zentrum für Sozialrecht, ZHAW, Winterthur, Privatdozent Universität St.Gallen

Freiberufliche Pflegefachpersonen spielen in der ambulanten Pflegeversorgung eine zunehmend wichtigere Rolle. Sie ergänzen die etablierten Spitex-Organisationen, arbeiten mit ihnen zusammen oder stehen zum Teil auch in Konkurrenz zu ihnen. Alle in der ambulanten Pflege tätigen Fachpersonen und Organisationen sehen sich mit anspruchsvollen regulatorischen Anforderungen konfrontiert. Ziel dieses...

**Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.**

Abonnieren →

Kaufen →

🔑 Login